

大村を創る新しい力

～新成人と市長との新春座談会～



新成人の皆さんと園田市長が、新春恒例の座談会を行いました。希望にあふれる新成人が、将来の夢やふるさと大村について市長とざっばらんに語り合いました。

将来の夢や目標

【市長】 本日は成人を迎えた皆さんに、お話を伺いたいと思います。皆さん、成人おめでとございます。まずは、将来の夢や目標を教えてください。

【荒木】 私は、大村工業高校を卒業して、ジーエスエレクトリック九州に就職しました。現場の作業員の皆さんが、働きやすい環境を整えることが今の目標です。会社の利益に貢献したいと思っています。

【磯野】 私は、大村をより発展させたいと思います。市役所に入りました。上司や先輩の皆さんに助けられてばかりなので、将来は周りから頼られる職員になりたいです。

【正入木】 私は、震災時の自衛隊の活躍を見て、自衛隊に入る決意をしました。今は、海上自衛隊でヘリコプターの計器類を整備しています。どのような任務にも対応できる整備技術を身に付けたいです。

【岩崎】 私は、責任感ある自衛官をめざし、日々訓練しています。誰からも信頼される自衛官になり、国民を守りたいです。

【鈴木】 歯科衛生士の仕事にやりがいを感じて、専門学校に入学しました。患者さんに信頼される歯科衛生士になりたいです。また、子どもたちには、虫歯の予防法を広めていきたいです。

【市長】 皆さんそれぞれ職種は違いますが、しっかりとした夢や目標を持っていて素晴らしいですね。



大村市長
園田 裕史

大村市に人を集めるためには

【市長】 どうしたら大村にもっと人が集まると思いますか。若い皆さんの視点で、アイデアをお聞かせください。

【磯野】 映画館があれば、人が集まるのでは。
【荒木】 映画館はもちろん、アウトレットのショッピングモールが必要だと思います。

【市長】 僕も、映画館やアウトレットモールが、大村にあればいいと思います。

【鈴木】 市内にあるカフェなどを、もっとアピールしたら人が来ると思います。

【市長】 カフェめぐりですか。いいですね。

【岩崎】 大村は歴史があるまちです。大村寿司や、大村公園のオオムラザクラ、ハナショウブをもっとアピールしたいと思います。

【市長】 確かに、大村公園はサクラがきれいで、花菖蒲園も西日本最大です。大村出身の歴史的な偉人もたくさんいます。

【正入木】 市を挙げて誰もが楽しめるイベントを増やしたいと思います。

【市長】 今年も、おもしろいイベントをたくさん企画しています。ぜひ市外のお友だちも誘って参加してください。

対談メンバー

それぞれの思い

経験を『得』たい



すずた 鈴田 みのりさん
[長崎歯科衛生士専門学校]

『繫』がりを大切に



いその かな 磯野 茄菜さん
[大村市役所]

『走』り続ける



いwasaki たかゆき 岩崎 孝幸さん
[陸上自衛隊大村駐屯地]

人生を『楽』しく



あらかし しょうた 荒木 翔太さん
[ジーエスエレテック九州]

みんなを『支』えたい



しょういりき りょう 正入木 涼さん
[海上自衛隊第22航空群]

自分自身を漢字1文字で表す

【市長】皆さんは二十歳になった自分自身を漢字1文字でどう表しますか。教えてください。

【岩崎】走るの「走」です。目標に向かって一生懸命走っているの「走」にしました。

【鈴田】得るの「得」です。実習の現場から経験を得ることも多く、また、アルバイトでコミュニケーション能力を得ることもできました。これからもいろいろ経験していきたいです。

【荒木】楽しいの「楽」です。今、仕事もプライベートも、とても充実しています。これからいろいろな壁にぶつかるとは思いますが、人生を楽しんでいきたいと思っています。

【磯野】繫がるの「繫」です。市民の皆さんや、職場の仲間との繫がりを大切にしていきたいです。目標の意味も込めました。

【正入木】私は「支」えるという字です。私たちは、常に周りの人たちに支えられています。私も、誰かを支える事ができる人になりたいです。

【市長】皆さん素晴らしい考えをお持ちですね。私は、これまでの二年を漢字で表すと雰囲気「気」です。市長に就任して、とにかく大村の雰囲気を変えたいと思い、がんばりました。今年の意気込みを表すと「実」。実行につなげ、結果に結び付けたいと思っています。

市長からのメッセージ

【市長】皆さんには、毎日を生きるうえで、小さくてもいいので、目標を持ってほしいです。達成した時の喜びを感じて、新しいことにチャレンジしてください。

私も、今年40歳になる「ダブル成人式」です。二十歳からの20年間は本当にあっという間でした。結婚して、子どもが生まれ、仕事や友人の事など、この20年間に人生の大きな出来事が詰まっています。皆さんもこれから、楽しいことやつらいことがたくさんあると思いますが、日々を楽しみながら過ごしてもらいたいと思っています。今日は本当にありがとうございました。





さまざまな思いを胸に、

1月8日(日)、大村市成人式を
シアターおおむらで開催。ふるさと
とで927人の新成人の新たな
門出を祝いました。



これまで20年の人生を振り返ると、多く
の人に支えられ、見守られここまで成長し
てきました。その中でも、一番近くで長い間、
見守り、叱咤激励しながら支え、育ててく
れた母に感謝を伝えたいです。これからも
人生の先輩としてよろしくお願いします。
これから私たちが歩んでいく社会は、よ
り一層厳しいものになります。社会を構成
する一員として、自分の意思を持ち、未来
を創っていく責任を持って、選挙や社会活
動に参加していきたいと思えます。
私たちは、それぞれにさまざまな生き方
を選んでいきます。私は、生きることを支え
られる看護師を目指し、大村を拠点に勉
学に励んでいます。成人となった今、権利と
義務、自由と責任をきちんと見直し、それ
ぞれの選んだ道で、豊かで実りのある人生
を歩んでいきたいと思えます。
(要約)

Yuuka Tomiyama

責任を持って、未来を
豊かで実りあるものに。

富山 ゆうかさん
〔活水女子大学〕



成人式という節目を迎え、自分の今まで
の人生を振り返ると、両親はもちろん、仲
間や先生、地域の皆さんに非常に恵まれ、
支えられた20年でした。
私は現在、「医師」となつて、苦しんでいる人
たちを救いたい」という幼いころからの夢を
かなえるべく、日々勉学に励んでいます。そ
して、将来、「患者さんの目線に立ち、医療
を行うことができる医師」になりたいと強
く思います。目の前の病気を治療するだけ
でなく、地域住民と深い関わりを持ち、今
までお世話になった皆さんに、「医師という
立場から恩返しをしたい」と考えています。
私たちは成人式を心待ちにしていました。
今日という日を迎えられたのは、これまで支
えてくださった皆さんのおかげです。これか
ら感謝の気持ちをお忘れず、力強く、前向き
に生きていくことを誓います。
(要約)

Yuuya Takahata

支えてくれた皆さんに
恩返しをしたい。

高島 侑也さん
〔長崎大学〕





新たな門出を迎える。

15 1 大地讃頌を全員で合唱 2 園田市長によるお祝いの言葉 3 シーハットおおむらで行う初めての成人式 4~11 仲間との再会を喜び合う新成人 12 OMURA室内合奏団によるお祝いの演奏 13 はたちのパフォーマンスで歌を披露した在園寺さんと演奏を担当した山脇さん 14 はたちのパフォーマンスでギター演奏と歌を披露した野島さん 15 1月3日に行われた福重地区成人式



成人式を支えた19歳



司会 たてだ さとし 立田 哲史さん



運営スタッフの皆さん

来年は私たちが
主役です！

今年の成人式は、会場を新たに、シーハットおおむらで開催。ご家族も参観できるようになり、新たな門出をとともに喜びました。平成8年4月2日〜同9年4月1日生まれの新成人。華やかな衣装に身を包み、久しぶりに会う仲間や、恩師との再会に笑顔があふれていました。

仲間と迎える晴れ舞台